

### 11月のご案内

羽山神社秋季例大祭 11月3日(日) 神輿渡御  
いきいき学級 11月7日(木)交流館清掃  
10月27日 衆議院議員選挙投票日忘れずに



観音石様の  
彼岸花

山舟生自治振興会から特にありませんが農村広場近辺の草刈りご苦労様でした。  
大小、3区、三和、6区町内会の皆さん大変きれいになりました。ありがとうございました。

### 羽山神社総代より 御神輿渡御のお知らせ

今までコロナ対策及び度重なる自然災害により止む無く羽山様の神輿渡御祭を中止して参りましたが過日の役員及び世話人会において6年ぶりに斎行すべきとの結論に至りました。今回は、少しでも氏子の皆様のご負担をおかけしないよう配慮した結果、駐連所は設けずに簡略化して斎行する型式で各区を渡御することといたしました。なお、各方部下記の場所において少しの時間留まりますので、その際に是非とも自由参拝をして頂きたくお知らせ致します。

11月3日(日)午前8時30分 秋季例大祭の斎行 9時30分 出御 各地区を廻ります。

①宮本集会所 9:40、②6区集会所 9:55、③日面集会所 10:10、  
④除石集会所 10:25、⑤西部集会所 10:45、⑥三和 交流館 11:00、交流館にて昼食・休憩、この間、羽山太鼓演奏・伝承芸能披露、⑦3区集会所 14:00、お宮入り 14:30の予定です。

交流館での休憩中、11:30頃から羽山山車祭り太鼓、伝承芸能西部笠踊りもあります。太鼓演奏には、地区内はもとより地区外の方も参加できます。腕自慢の方、はじめての方、女性の方、お子さんも大歓迎です。

みんなで繋ぎ神輿を太鼓でお送りします。

### 山舟生史跡探訪

1回目は、大小小沢地内にある十王堂です。

ひとが亡くなると7日毎に供養します。中陰忌まで7人、百日、一周忌、三回忌までの裁判坊様が安置されている。堂内の高い所にいのは護衛の坊様、中央は閻魔大王です。天国と地獄への言い渡しがあるとされます。信達二十四地蔵のひとつである



信達二十四地蔵

## 伊達市消防団秋季検閲開催

10月6日（日）保原大泉公園内で恒例の秋季検閲が盛大に行われました。佐藤団長の訓示、当地区梁川支団第5分団の精銳も参加、堂々の行進。訓練の成果を充分発揮され誠に頼もしく思いました。また、これからは寒い季節、火を使う機会が多く、空気も乾燥し火災が起きやすくなります。**火の用心**をお願いします！



さわやか女性教室では、10月10日にバスでいわき方面へ見学学習を実施、白水阿弥陀堂参拝後、ら・ら・ミュウで昼食、アクアマリンふくしま・曇雀の苑・セデッテかしまを見学充実した楽しい一日でした。いきいき学級では、10月17日、交流館でスカットボールを体験しました。穴に入りそうでなかなか入らず盛り上りました。



おもしろ短歌コーナー  
（山の爺や）

○年老いて一步  
暮合吾歩  
○物忘れ庇い  
らいが退く  
しつ余の生身に  
のつ生の日  
日老の日々には  
夕はふ々は遠たは  
きり穩や  
思い

「編集後記」 秋も深まり山々が色づいてきましたが寒さも日ごとに増します。体調管理を万全にしましょう。